



Hoy 4 de mayo del 2011 murió Lázaro Blanco. Lo habremos de extrañar. Pilar de la fotografía en Mexico. Esa sonrisa clásica en el, siempre fue inspiradora

Lázaro Blanco, formó parte del Club Fotográfico de México, fue miembro fundador del Consejo Mexicano de Fotografía, profesor de Casa de Lago durante varias generaciones,

Lázaro Blanco (1938-2011)

Escrito por Zone Zero

museógrafo del Palacio de Bellas Artes durante la exposición del Segundo Coloquio Latinoamericano de Fotografía, coordinador del International Pool of Photography para los XIX Juegos Olímpicos, ganador de la Bienal Gráfica de fotografía en 1979 y un fructífero fotógrafo que participó en diversas exposiciones, cuya obra forma parte de colecciones en México y el extranjero.

Pueden dejar aquí cualquier reflexión sobre Lázaro, que deseen compartir.